



ORILLANDO EL ENCUENTRO

darnos esa vocación a la cual estamos comprometidos a seguir y a responder, que es justamente a la santidad, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina al compartir la Homilía en la celebración de la Santa Misa, en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús del BMGD (Barrio Militar General Deheza) en la provincia de Córdoba. En la Homilía, Mons. Santiago pidió, "pongamos nuestra mirada en los santos, en estos amigos de Jesús que han plasmado el Evangelio en sus vidas. El Evangelio, es Palabra de Dios para siempre, porque es Palabra para el hoy de nuestra historia y los santos, tienen esta riqueza de hacerlo presente".-

2 de agosto, Reunión con Ministro de Seguridad Nacional.

3 de agosto, 10:30 hs., Ordenación Episcopal de tres Obispos Auxiliares en la Catedral de Buenos Aires

4 de agosto, 9 hs. en Siervas de María, CABA.

MÁS INFORMACIÓN

AGENDA PASTORAL

28 de julio, Santa Misa 11 hs. Parroquia Sagrado Corazón de Jesús BMGD (Barrio Militar Gral. Deheza) Córdoba. 86° Aniversario de GNA (Gendarmería Nacional Argentina).

29 de julio, Santa Misa en acción de Gracias por aniversario de Gendarmería Nacional Argentina (GNA), Catedral Castrense, Stella Maris, CABA.

31 de julio, Acto de la GNA en Escuela de Gendarmería Don Martín Miguel de Güemes, Ezeiza, Buenos Aires.

1 de agosto, almuerzo con la Comunidad Pobres Bonaerense de San José, HMC

 obispadocastrenseargentina.org

 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



ORILLANDO EL ENCUENTRO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Ha habido muchas expresiones de solidaridad y cercanía de otros credos e instituciones. Esto ha servido para experimentar también, la cercanía de tantos que, sin expresar la fe cristiana o creer en la Eucaristía, han sido "empáticos" y han manifestado su sentir junto a nosotros. Dios siempre saca "algo bueno de lo malo".

Nos toca rezar, al estilo de Jesús, por quienes lo ofenden y nos ofenden. También nos toca defender nuestra fe, con el instrumento más convincente del Evangelio: la caridad y nuestro testimonio.

Querida Comunidad Diocesana:

Hace unos días fuimos testigos- en la Inauguración de los Juegos Olímpicos en París- de una representación de la Última Cena, realizada de modo ofensivo al sentir de nuestra fe.

La Última Cena- una obra clásica de Da Vinci- lleva consigo la representación artística de uno de los acontecimientos más significativos de nuestra fe. Muchos cristianos creemos en la Eucaristía, como Presencia real de Jesús en la Hostia Consagrada.

Qué haya sido objeto de burla, nos duele e interpela a levantar nuestra voz. Más en una sociedad que se "proclama" tolerante y respetuosa de la diversidad de credos y culturas.

¿Dónde quedó ese respeto?

Lamentablemente no hemos escuchado ningún pedido de disculpas o perdón, por parte de los organizadores de dicho evento.

Mi paternal bendición en el Señor Jesús y su Madre, Madre de todos, también de los que no creen.

+Santiago

EVANGELIO

Juan 6:1-15

¹Después de esto, se fue Jesús a la otra ribera del mar de Galilea, el de Tiberíades.²Y mucha gente le seguía porque veían las señales que realizaba en los enfermos.³Subió Jesús al monte y se sentó allí en compañía de sus discípulos.⁴Estaba próxima la Pascua, la fiesta de los judíos.⁵Al levantar Jesús los ojos y ver que venía hacia él mucha gente, dice a Felipe: «¿Dónde vamos a comprar panes para que coman éstos?»⁶Se lo decía para probarle, porque él sabía lo que iba a hacer.⁷Felipe le contestó: «Doscientos denarios de pan no bastan para que cada uno tome un poco.»⁸Le dice uno de sus discípulos, Andrés, el hermano de Simón Pedro:⁹«Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y dos peces; pero ¿qué es eso para tantos?»¹⁰Dijo Jesús: «Haced que se recueste la gente.» Había en el lugar mucha hierba. Se recostaron, pues, los hombres en número de unos 5.000.¹¹Tomó entonces Jesús los panes y, después de dar gracias, los repartió entre los que estaban recostados y lo mismo los peces, todo lo que quisieron.¹²Cuando se saciaron, dice a sus discípulos: «Recoged los trozos sobrantes para que nada se pierda.»¹³Los recogieron, pues, y llenaron doce canastos con los trozos de los cinco panes de cebada que sobraron a los que habían comido.¹⁴Al ver la gente la señal que había realizado, decía: «Este es verdaderamente el profeta que iba a venir al mundo.»¹⁵Dándose cuenta Jesús de que intentaban venir a tomarle por la fuerza para hacerle rey, huyó de nuevo al monte él solo.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

• REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: es cierto que Jesús multiplicó los panes para saciar el hambre de aquella multitud que ya lo iba siguiendo, es cierto que con sólo cinco panes y dos peces hizo un milagro formidable y así lo reconocieron aquellos hombres al exclamar: "¡este es el profeta que iba a venir al mundo!" (Jn 6,1-14), milagro o "signo" portentoso sin duda, pero que aquellos hombres confundieron en su significado.

Y dentro de su extravío esa turba quiso hacerlo rey, allí habían ya tomado un camino equivocado, una decisión que no les correspondía, y es así, que Jesús al advertir que "querían hacerlo rey se retiró otra vez solo a la montaña" (Jn 6, 15).

Jesús venía a redimir a todos los hombres comenzando por los de su pueblo; posee realeza, él es Rey y detenta un reinado, pero la de aquellos hombres era un rumbo extraviado lejano a la reyecía salvífica de nuestro Señor.

Esta multitud no se resignó a que Jesús huiera, lo siguieron buscando luego en Cafarnaúm y allí Jesús les explicará la razón del signo portentoso realizado, y es así que les hablaría del pan de vida de su cuerpo y de su sangre, en su larga predicación y enseñanza (Jn 6, 22-58) en dicha ciudad a la par del Tiberiades.

¡Cuántas cosas nos enseña el Evangelio, cuánto nos dice esta palabra que es palabra de vida eterna, cuánto nos instruye Jesús a

través de sus dichos y hechos!

También nosotros podemos emprender rumbos e interpretaciones erradas y equivocadas, por eso, es que tratamos a acercarnos siempre a aquel que tiene "palabras de vida eterna" (Jn 6,68).

PREPARANDO EL JUBILEO SANTO CURA DE ARS



El Santo Cura de Ars, o San Juan María Vianney tal cual es su nombre, nació el 8 de mayo de 1786 en Dardilly, cerca de Lyon, Francia; fue ordenado Sacerdote el 13 de agosto de 1815, a la edad de 29 años; en 1818, fue enviado a la actual ciudad de Ars, un pequeño pueblo del sudeste francés, donde vivían unas 230 personas. Juan María Vianney consagró su vida al cuidado de los fieles, en Ars, fundó el Instituto "Providencia" para amparar a los huérfanos, visitó a los enfermos y a las familias más pobres.

San Juan María Vianney, falleció el 4 de agosto de 1859, a la edad de 73 años, sus restos descansan en Ars, en el Santuario dedicado a él. Fue Beatificado en 1905 por Pío X y en 1925 canonizado por Pío XI, quien en 1929 lo proclamó Santo Patrono de todos los Sacerdotes del mundo.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

MÁRTIR DEL CONFESIONARIO

Son conocidas sus palabras, "*si comprendiéramos bien lo que es un sacerdote en la tierra, moriríamos: no de miedo, sino de amor*", testimonio que describen su propia vida y misión. El Santo Cura de Ars pasaba largas jornadas en el confesionario, según podemos leer en su biografía, en el último año de su vida más de 100.000 fieles acudieron a él para reconciliarse con Dios y entre sí; San Juan Pablo II nos decía al respecto del Cura de Ars, "*es un verdadero mártir del confesionario*".

EL ESTILO DE SANTO CURA DE ARS

En su festividad, el último 4 de agosto de 2023, Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina en una carta dirigida a los Sacerdotes Capellanes en el día del Santo Patrono de los Sacerdotes, les decía, "*como experiencia personal, a punto de cumplir casi 40 de años de sacerdote, me uno a la gratitud por el don recibido, don que también "volvería a elegir", según me preguntaron hace poco en una entrevista, si nacería de nuevo. Porque si bien somos llamados, Dios no anula nuestra libertad, y es nuestra respuesta, al estilo del cura de Ars, al estilo de la Virgen, una respuesta que- por amor- es plenamente libre*".

PALABRAS DEL SANTO CURA DE ARS

El sacerdote: «Orden: es un sacramento que no parece concernir a nadie entre vosotros y es un sacramento que concierne a todos». «Es el sacerdote quien continúa la obra de la Redención en la tierra». «Cuando veáis al sacerdote, pensad en Nuestro Señor Jesucristo». «El sacerdote no es sacerdote para sí

mismo, es sacerdote para ti». El próximo 4 de agosto es la festividad de San Juan María Vianney, Santo Cura de Ars, rezamos por nuestros Sacerdotes en el día de su Santo Patrono universal.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

CEA | Invitamos a todas las comunidades a unimos en oración, para que podamos fortalecer las distintas acciones que combatan el drama de la Trata de Personas, así lo pidió la Conferencia Episcopal Argentina (CEA) al compartir este 22 de julio un mensaje en el marco del Día Internacional de lucha contra la Trata de Personas que se conmemora el próximo 30 de julio. Los Obispos argentinos señalan en el documento conocido hoy, "*con todo el pueblo argentino, manifestamos nuestro dolor y preocupación por la desaparición de Loan y de otros niños, niñas y jóvenes, muchos de ellos sumidos en situaciones de empobrecimiento y vulneración de derechos*".

NACIONALES | Los invitamos a seguir creciendo en este deseo, de ser un buen cristiano, un discípulo y misionero entre los hombres y mujeres de las armas, así lo pidió el Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera a través de un video mensaje al saludar a GNA (Gendarmería Nacional Argentina) en el 86° aniversario de su fundación. El lunes 29 de julio, en nuestra Iglesia Catedral (Comodoro Py 1925, CABA) a las 11 horas, Mons. Santiago presidirá Santa Misa de acción de Gracias.-

CÓRDOBA | La imagen de Mama Antula, como la de todos los santos, tienen que recor-